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ons ru1 o 
La Com1>:on Espt'C al a� la 

. samblea Legisla U\ a d.clammara 
s1 � procedente o no lo e ... 
aut('lnzar a la CEPA para que em1· 
ta bonos hasla por la >urna de 
treinta miJlones de colones para 
que los aphque a Ja construcción 
d�l aero¡xierto CUscatlan 

Prrvenctón para los taxistas 
para que matriculen a tiempo 
dichos vehículos, hace el Depar
lamento General de Tránsito. ya 
que s1 no lo hacen en el tiempo 
estipulado se tendrá su permiso 

placas para cada <ha. segun 
siguiente calendario: 
�IO;>;DIE.,TO DE L.\ 
\'OLLCIO' 

El r.ue\·o aervpuerto t-stat"á s1 
tuado e� Comalapa. )' media wz 

el terminado. erá la termmal aérea 
más eficiente y más grande de 

como caducado. · 

Lo anterior lo manifiesla Tránsi
•to en su Boletln en el que se da a 

�����ar����j���� e���::_ 
visión de vehículos comerciales, 
buses, autos de alquiler, fur
gonetas y motociclelas. La re
visión siempre será en el 
Monumento de la Revolución de la 
colonia San Benito y al Coslado Sur 
del Edificio Chaln. 

La revisión de estos yehlculos se 
hará con determinados.números de 

<Col. San Benito> 

Del 10 al 15 de enero: 
COMERCIALES del C-64--001 al C-
65-000, BUSES del B-73-001 al B-73-
500. Del 1 i a 1 22 de enero: 
COMERCIALES del C-65--001 al C-
6&-000, BUSES del B-73-501 al B-74-
000. Del 24 al 29 de enero: 
COMERCIALES del C�I al C-
67-000, BUSES del B-74-0IH al B-74-
475.Del 31 de enero al 5 de febrero: 
COMERCIALES del C-67-001 al C-
68-000, BUSES del B-71HX11 al B-71-

ENTREGAN CHEQUE. El Comité Pro-Mejoram�nto de la 
•Colonia Santa Eduviges, llopango, entregó un cheque por 25 mil 

• colones para la introducción del agua potable en esa comuni
dad. El aellor Carlos Escobar (centro), hace la entrega al lng. 
Guili.r1110 Amaya. gere..U técnico de ue C.miti!. (Foto de 

�). 

DE PROMOClON TURlS
TICA. Iris Jvetu! Mazcrra 
regresó de México de realizar 
promoción turística. (Foto de 
Peñate Zambrano). 

Cierran Paso en 

Colonia La Arboleda 
Los vecinos de los pasajes 2 y 3 

de la Colonia Las Arboledas de 
Soyapango, han ¡>erdido 
comunicación con la Coloma Gua
dalupe, ya que ha sido cercado el 
paso entre ambos puntos. 

En comunicación con el Fondo 
Social para la Vivienda, los vecinos 
de dichos pasajes, se denuncia que 
en el Blocl< "L" N! 14 y 15. las 
familias que ocupan eslas casas, 
han cercado con alambre de plias 
el pasaje que une con la Colonia 

-Favor pase a la Pág. 38. 

Cer.:ro q�nca 
L<" d1pi.ud se r.an ab•tcn d 

Ce opinar sobr'· ello. r.' �ta te la 
in'=1stencia del .. edactor EL 
DIAIU•) DE HfJ\ 

fl(l'(l'SER\'\ 
(0.l'LF ff'\T\Rllb 

De dec1riirs� la en11s1on de los 
bonos. bt seran com
plen,'---ntari · de ntra. dos íutnles 
de �CUI'SDi cuya obtención fue 
autorizada )' aprobada por el 
Poder Leg1Slati\'O. trata de un 
prestamo de mJI setecientos 
millones de yenes, y de otro crédito 
par el equivalente de tresce 

mlllone'.'.lo !° 
1ra•ado 

¡..,._ bon de em11ir lt>nd�n 
111 plazo de 15 anos. nclu) endo 
\;.ncoañc de �rac1a a partir de su 
fecha de em1 ión °"' arán el 
8.5% de interé arual • �ozarán 
de benefic tribularh:... que son 
usuales en la �r.n 10ne de \·a lores 
de deuda ¡xibhca. condiciones que 
.e espera ofrezcan adecuados 
incentivos pat3 los polenciales 

-1 �l\Or p3"tf' ;11 13 1'3� 61. 

Informe Urgente de Reformas 
Legales Pide Asamblea a Corte 

Un informe urgenle S<Jbre re
formas a varios arllculos de 
Procedimientos Civiles y Ley de 
'olariado, pidió la Asamblea a la 

Corte Suprema la semana an
terior. 

El estudio lo hizo el Dr. Raúl 
Angel Calderón y la petición la hizo 
suya el Dr. Alfredo Morales, 
dipulado, dándole iniciativa de 
ley. 

En el estudio que hace el Dr. 

Calderón, entre cosas, se en
cuentran Jos siguientes: suprimir 
fianza de cosla de daños y per
juicios; regulación en cuanto a las 
noúficaciones; derogar diligencias 
de segundas nupcias; eslaolecer la 
conciliación obligatoria en juicios 
de deslirdes; exigir copia de-toda 
resolución para las partes. etc. 

El Dr. Calderón irúonna que en 
total son 15 los puntos relacionados 
con las reformas solicitadas a la 
Asamblea. 

Aumentará Cupo en Odontología 
con Dos Nuevos Edificios 

El aumento de cupo o cabida de será de materiales acúsucos. 
más alumnos y mayor espacio 
para el trabajo. se l®&rá con los ET PA Fl:-0 L 
dos edificios para la Facultad de 
Odontología que se vienen cons- Lo único que falJa para la ter
truyendo en la Ciudad Uru- - mi nación de las obras, son detalles 
vers1taria. , como instalaciones de servicios y 

Esias construcciones están por de electricidad, teléfonos. enla
finalizarse. Uno de los edificios drillado, repello. pintura. 
será para aulas, laboratorios y Estas construcciones resuelven. 
oficinas; el otro es el auditorio de en parte, las dificullades de es
la Escuela. pac10 que viene afroniando la 

El primero, de tres planlas, mide Faculiad 
71 metros de longitud y trece de Hasla hoy. la Escuela de 
ancho, y tendrá un área cubierla Odontologla cuenta únicamente 
de 1500 metros cuadrados. con un edificio en el que funcionan 

El auditorio es de una planla y apretujadas aulas, oficinas, salas 
con capacidad para 280 butacas. el de conferencia, bibliotecas, etc. 
estrado. una casela de proyec- Cuando se inauguren estos edi
ciones y el escenario. En algunas ficios, la Facullad contará con un partes el techo es de cemento y de espacio tres veces mayar •l concreto en otras. Y su cielo raso acllllll 

::: 


